



wirtrauern.at

Das Trauerportal – mit den
aktuellen Todesfällen.

Herr

Valentin Thallinger

ist am 20. 8. 2023 nach
schwerer Krankheit verstorben.

Das Urnenbegräbnis findet am 5. 9.
2023 um 9 Uhr im engsten Familien-
kreis am Friedhof Ebelsberg statt.

In Trauer Helmi

Schwarzstörche illegal abgeschossen

Schrotkugeln wurden in den Kadavern entdeckt, Landeskriminalamt ermittelt

ENGELHARTSZELL. Erneut sind die Ermittler des Landeskriminalamts mit einem Fall von Wildtierkriminalität konfrontiert. Vor rund drei Wochen wurde beim Naturschutzbund Oberösterreich der Fund von zwei toten Schwarzstörchen in der Nähe eines Radwegs in Engelhartzell gemeldet.

Ein Passant entdeckte die beiden toten Vögel am 6. August in einem Gebüsch am Donauufer nahe dem Kraftwerk Jochenstein im Gemeindegebiet von Engelhartzell und meldete dies der Polizei. Gemäß der EU-Vogelschutzrichtlinie gehört der Schwarzstorch zu jenen Vogelarten in Europa, die als besonders schützenswert gelten. Nach umfassenden Untersuchun-



Schwarzstörche sind wegen ihres geringen Bestands ganzjährig geschützt. (ÖNÜ)

gen der Kadaver auf Vogelgrippe und sonstige Viren wurde schließlich Schrot-Munition in den toten Vogelkörpern entdeckt. Das berichtete die Vogelschutzorganisation Birdlife, die mittlerweile eine Strafanzeige erstattete.

Die Ermittlungen werden vom Landeskriminalamt Oberösterreich durchgeführt. Derzeit gehen die Ermittler davon aus, dass der Fundort wohl nicht der Tatort ist. Die Vermutung liege nahe, dass die toten Störche – bei denen es sich um zwei männliche, erwachsene Tiere handelt – im Gebüsch abgelegt wurden, da die Auffindungssituation unüblich wäre, hieß es von Birdlife.

In Oberösterreich gibt es derzeit nur 45 Schwarzstorch-Brutpaare, die üblicherweise zurückgezogen in ruhigen Wald- und Auegebieten leben. Da die weltweite Anzahl mit maximal 40.000 als sehr gering eingestuft wird, sind die Tiere das ganze Jahr über geschützt.

Pensionist stürzte mit Pkw in Teich

KREMSMÜNSTER. Glück im Unglück hatte vergangenen Samstag ein 82-jähriger Mann aus dem Bezirk Wels-Land. Der Pensionist war gegen 21.45 Uhr mit seinem Pkw im Gemeindegebiet von Kremsmünster auf der Ratzenberger Gemeindestraße unterwegs.

Bei der Kreuzung mit der Sipbachzeller Straße (L1238) lenkte er seinen Wagen aus bisher ungeklärter Ursache quer über die Fahrbahn und stürzte ungebremst in einen der vier angrenzenden Schacher-teiche. Der Pkw stand bis zur Hälfte unter Wasser. Der 82-Jährige blieb bei dem Unfall unverletzt und konnte sich selbst aus dem Auto befreien. Die Feuerwehr hob mittels Ladekran das Auto aus dem Gewässer.

Trauer braucht Begleitung

In Liebe und Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von Frau

Theresa Bucher

die am 29. August 2023 nach
einem langen und erfüllten
Leben im 90. Lebensjahr von
uns gegangen ist. Die feierliche
Urnenverabschiedung mit
anschließender Beisetzung
findet am Dienstag,
26. September 2023 um 11 Uhr
im Urnenhain Linz/Urfahr –
Park der Erinnerung statt.

Die Trauerfamilie

Wir sind für Sie da. Rund um die Uhr.

Wenn plötzlich Stille eintritt, wo vorher noch Dialog war, dann sind wir persönlich für Sie da.

In unseren Aufnahmebüros beraten wir Hinterbliebene ausführlich und einfühlsam und unterstützen sie bei der Organisation und Abwicklung im Trauerfall. Auf Wunsch kommen wir gerne auch zu Ihnen nach Hause.



LINZ AG
BESTATTUNG



Tel. 0732/3400-6700
rund um die Uhr

Beratungsstellen Linz:
Zentrum: Landstraße 15
Bindermichl: Am Bindermichl 33
Kleinmünchen: Wiener Straße 394

Pichling: Traundorfer Straße 135 a
Urfahr: Hauptstraße 1–5
Dornach-Auhof: Dornacher Straße 15

Beratungsstelle Haid/Ansfelden:
Hauptplatz 14
Beratungsstelle Gramastetten:
Urtlstraße 1